



Leve sismo tuvo epicentro en El Tabo

Un sismo de magnitud 3,4 se registró la tarde de ayer con epicentro a 16 kilómetros al norte de la comuna de El Tabo, en la provincia de San Antonio.

El Centro Sismológico Nacional (CSN) de la Universidad de Chile informó que el movimiento ocurrió a las 15.58 horas y tu-

vo una profundidad de 28 kilómetros.

El evento fue catalogado como de menor intensidad y no provocó daños a personas, alteraciones en servicios básicos ni afectación a la infraestructura.

De acuerdo al Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres

(Senapred) tuvo una magnitud IV en la escala de Mercalli en las comunas de Casablanca y Valparaíso y de III en la localidad de Puchuncaví.

En la misma jornada, se reportaron otros dos movimientos telúricos en la Región de Valparaíso. El primero ocurrió a las

11.37 horas a 19 kilómetros al este de Tongoy, con magnitud 3,4 y una profundidad de 63 kilómetros.

Más tarde, a las 13.42 horas, se registró un sismo de magnitud 4,2 a 20 kilómetros al oeste de La Ligua, con una profundidad de 76 kilómetros. 